

日本

THE JAPANESE AMERICAN
PUBLISHED DAILY AT
680 ELLIS STREET
SAN FRANCISCO, CALIFORNIA
PHONES: PROSPECT 0238-0239
MORNING & EVENING NEWSPAPER
K. ABIKO, EDITOR & PROP.

SUBSCRIPTION RATES
IN ADVANCE

DAILY.....ONE YEAR.....\$11.00
DAILY.....EIGHT MONTHS.....\$8.00
DAILY.....ONE MONTH.....1.00
SINGLE COPIES.....5 CENTS

訴訟忌避の手

調査の歩を進めてるるも

法當局では、同一事件と日本

の法律との関連に付いて、

最近詳細に調査を進めてる

上告期限に於ける去る六

月過たので、一ヶ月前の上告

猶豫を許され、引継き萬通漏

の如きの事は、本紙の報道によ

り、本紙の報道によれば、本

紙が持つてある。併し、本紙

の如く、殊更事を構へして

訴訟の如きがある。

本紙は、本紙の如きの事は、

本紙が持つてある。

本紙は、本紙の如き

犯人検舉よ

飛行便を利用

收入印紙偽造事件で

成功を収めた大阪府警察部

大阪府警は、この飛行機

を利用して犯人を

逮捕した。

即ち、印紙偽造部では

大阪府警は、この飛行機

を利用して犯人を

逮捕した。

武徳會の命を受け

歐米武者修業の旅

剣道教士の大魔勇次氏

大魔勇次氏

生田春月氏

「死」の豫告

「夫の死は厭世」

花世大人大阪で語る

「夫の死は厭世」

生田春月氏

生田春月氏

生田春月氏

生田春月氏

生田春月氏

生田春月氏

生田春月氏

深川五段を隨へて

新和歌浦に

大遊園地計画

百五萬圓を投じ

大遊園地をつくる

あやめ池をつくりのもの

米人が富士

登山一番槍

百五萬圓を投じ

参宮電鐵が三重縣下に

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

武徳會の命を受け

歐米武者修業の旅

参與官の命を受け

十四日の新和歌浦にて

劍道教士の大魔勇次氏

大魔勇次氏

深川五段を隨へて

新和歌浦に

大遊園地計画

百五萬圓を投じ

大遊園地をつくる

あやめ池をつくりのもの

米人が富士

登山一番槍

百五萬圓を投じ

参宮電鐵が三重縣下に

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

近く正式に出願する

海水浴場までには非完成

百五萬圓を投じ

大遊園地をつくる

あやめ池をつくりのもの

米人が富士

登山一番槍

百五萬圓を投じ

参宮電鐵が三重縣下に

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

横堀博士が發見

臺灣東海岸地方に

埋藏量四十億圓

新和歌浦に

大遊園地計画

百五萬圓を投じ

大遊園地をつくる

米人が富士

登山一番槍

百五萬圓を投じ

参宮電鐵が三重縣下に

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

臺灣東海岸地方に

埋藏量四十億圓

新和歌浦に

大遊園地計画

百五萬圓を投じ

大遊園地をつくる

米人が富士

登山一番槍

百五萬圓を投じ

参宮電鐵が三重縣下に

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

臺灣東海岸地方に

埋藏量四十億圓

新和歌浦に

大遊園地計画

百五萬圓を投じ

大遊園地をつくる

米人が富士

登山一番槍

百五萬圓を投じ

参宮電鐵が三重縣下に

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

臺灣東海岸地方に

埋藏量四十億圓

新和歌浦に

大遊園地計画

百五萬圓を投じ

大遊園地をつくる

米人が富士

登山一番槍

百五萬圓を投じ

参宮電鐵が三重縣下に

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

臺灣東海岸地方に

埋藏量四十億圓

新和歌浦に

大遊園地計画

百五萬圓を投じ

大遊園地をつくる

米人が富士

登山一番槍

百五萬圓を投じ

参宮電鐵が三重縣下に

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

臺灣東海岸地方に

埋藏量四十億圓

新和歌浦に

大遊園地計画

百五萬圓を投じ

大遊園地をつくる

米人が富士

登山一番槍

百五萬圓を投じ

参宮電鐵が三重縣下に

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

大遊園地をつくる

臺灣東海岸地方に

埋藏量四十億圓

新和歌浦に

大遊園地計画

百五萬

邦人操縦の自動車顛覆

即死と負傷者五名を出す

當市美以教會信徒代表一行の遭難

昨朝九時半テヴィス附近において

池田夫人

は即死他は何れも重軽傷

三日より開催中の太平洋沿岸美以教會第一回年會

最終日信使大會に出席した際

車ビアフローにて香港を出発した有馬島國氏

木崎利三夫妻、高尾鶴松夫人、津田牧師夫人、同

子供、山川夫人、油田恭次郎氏の一行は九時半

機関車より十五哩の地點デヴィスに登かつた際

さうしたばくみか自動車タイヤがブローアウトし

自動操縦中の有馬氏はそのばくみを食つてコントロ

ーレを失ひ自動車は遂に覆没し即死者一名負傷者數

名を出したといふ結果が發生した

即死者 池田雷電夫人

負傷者 津田牧師夫人

三千弗

同人形玩具

五萬六千弗

四萬四分

二割二分

セロロイド薬ラジ

四十七萬

四割三分

同セロロイド化粧ラジ

一割七分

五萬三千弗

一割四分

三万一千弗

一割二分

三万一千弗

一割一分

三万一千弗

セロロイド

伊藤道郎氏
出演の一夜

舞踊家伊藤道郎氏及びその門下
生徒二十名は、聖林ホールにて演じ
外大音楽堂にて八月十五日夜公演出

演月夜下「舞踊と曲の夕」

「非常物になつてゐる

ホーリン

黒江夫人は、馬鹿に思ひ手術

下自宅で静養中

波多江氏の夫の手を感ひな集

ねらひ居人し命品を失散して

逃走。安浦氏はトマトを盗

まれたと

キャンプトン

初等大學生卒業生は

佐々木三、永島孝、小畠

ヨードガーテナ、伊藤トム

モチキ、園田秀子(ワラブ)

勇北田正雄、武内亨シ

河野エマシ(ハンタ)、宮本ボ

の五名で高城、生徒は佐々木

達くサンタニカ方面からも

サントナ

當平原に於ける平松、富原、筋筋

秋穂は、大いに成る

河野エマシ(ハンタ)、宮本ボ

の五名、何れも成績優等であ

サンタナ

當平原に於ける平松、富原、筋筋

秋穂は、大いに成る

河野エマシ(ハン

